
CABILDO ABIERTO

AGOSTO 20'18

Paso Carrasco, 17 deAgosto de 2018 comienza con la exposición de Sr. Alcalde Lu¡s

Martinez de lo que se a avanzado hasta el momento; se recibe Ia op¡nión y las ¡nquietudes

de los vecinos y vecinas para un buen desarrollo de crecimiento delterritor¡o'

Presente los Concejales: Sra Marcela Cejas' Sr' Daniel Soifer' Sr' CesarAcosta' Sr'

Eduardo Busollo, Sr Martiniano Mesa -

Se mencionó var¡os temas:

A) Medio Ambiente: Hubo jornadas de plantar un árbol en la escuela 230' y cantero

de Camino Carrasco,Úornadas de res forestación) para mejorar elmedio

ambiente.Se renovó la flota de camiones para I recoleccion de residuos

domic¡l¡arios, para todo Paso Carrasco la recotecc¡ón se hace los Lunes' Jueves y

Sábado(de I a 16 horas). Se lnstalaron Módulo de Ecopuntos reciclable al lado de

la Seccional 26. (vidr¡o, cartón, plást¡co,metales etc )- en Parque Miramar se

entregaron 2 contenedores (reciclable y orgán¡cos) como una nueva experiencia

Falta entrega de Contenedores en et Barr¡o las cas¡tas obreras que se entrgaran en

el correr del año presente. Parqu¡zación y limpieza de las márgenes del arroyo

carrasco a ese tema se le suma más de 2oo familias realojadas'de la zona

inundable.

Avancesdeobras:SeestanrealizandoobrasparaPluviales,mejorasdecalles

con bacheos y limpieza de cunetas En Parque Miramar se culmino con el plan de

alumbrado quedando toda la zona 'lOo% iluminada La obra que se esta

desarrollando en la auxil¡ar sur de Camino Carrasco sobre la calle avda del lago

sur resolvera el problema inundac¡ón que se genera en los comercios del lugar'

después se seguirían lás obras en eduardo acevedo alfinal 'estas 
obras las estara

llevandó.adelante la empresa CVC Se comenzo con las l¡mpieza de los rebordes

deCaminoCarrascoacargodelascooperativaolivosdelsurycuadrilladel

Mun¡c¡P¡o.

B)



C) Proyectos OPP en eiecución y/o proyectados: De acuerdo a la agenda de

Microregión, hubo compras de insumos para la pafe de Cultura(Equipo de audio.\

escenario móviles, Generadores de energía etc...El proyecto Alerta Temprano

como prevención de inundac¡ones de ¡a cuenca arroyo carrasco/ Toledo ,

proporciona herram¡entas para preven¡r situac¡ones complejas. proyecto Gimnasio

Comun¡tario comenzaria para fin de año la construcc¡ón ,este proyecto sera

constru¡do en la fraccion Nol del pque Roosevelt sobre Avda de la playa al lado del

Club Veloz.

D) Trabajo con Cooperativa: Las Cooperat¡vas hacen mantenim¡entos de espacios

verdes; La Cooperativa Soc¡al paso a paso med¡ante un proyecto prende gestiona

un vivero en la casa cultural la casona y se v¡ene tram¡tando un contrato con la

IMC para su ingreso a trabajar en el pque Roosevelt

E) Proyecto cambio de nombre Municipio: El cambio de nombre del E¡ Municipio

es imprescindible para la inclus¡ón e integración de las tres zonas ,el nombre que

se maneja es totalmente ¡ntegrador, no se altera la identidad de las tres grandes

zonas que t¡ene el mismo, por ejemplo las zonas se seguiran llamando con el

mismo nombre Paso Carrasco, Barra de Carrasco y parque Miramar. El Gob¡erno

loca¡ del Mun¡cip¡o le realizara el planteo al Sr lntendente para los tram¡tes que

entienda pertinente ,el nombre propuesto es ,,parque de los Lagos,,.

Se Responden algunas consultas de vecinas/os.

1 . Para antes de fin de año se tendrá en claro cuales serán las calles a pav¡mentar

hay uñ presupuesto por 68 millones de pesos .

2. Para el material en desuso se van a colocar cajas, se está esperando los camiones
para eltraslado de dichas cajas, se van a colocar en d¡ferentes lugares

estratégicos 2 veces al mesen las tres grandes zonas del mun¡cip¡o.

3. En el Plan de alumbrado está previsto para la Calle Zorrilla de San Maf¡n , y para

elfinaldel periodo estaría 100% alumbrado el paso Carrasco.

4. Se han hechos bacheo principalmente ¡os baches ch¡cos (material en seco).

5. Se coord¡nara con Zoonosis porel planteo de la cantidad de perros sueltos que

hay en la via publica.

6. Se habló de Ia seguridad, hay vecinos que están en alerta y p¡den soluciones: con

respecto a éste tema el munic¡pio coord¡na la mesas de Seguridad y Convivencia

C¡udadana se está trabajando con total dedicación en eltema, frecuentemente en



r ,""r" d. seguridad y convivencia c¡udadana part¡c¡pan junto al Munic¡p¡o er

Comisario,Jefedelnvestigac¡onesyJefedelazonalllparabuscarsolucionesen

conjunto.(y aveces no es suficiente)

7. ElGimnasio sera comunitar¡o y abierto a todas las generaciones'

Siendo las 21:00 horas del 17 de Agosto de 2018 se levanta la sesión del cabildo'
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